

## Reforma contra el nepotismo se aplicará hasta 2030

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- La presidenta Claudia Sheinbaum celebró que se aprobara la reforma contra el nepotismo, aunque la modificaron para que su aplicación sea hasta el 2030 y no el 2027 que era la fecha que ella había propuesto, sin embargo, mencionó que los políticos de Morena que insistieran en dejar a sus familiares en el cargo se verían mal.

El presidente de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña informó que se hizo el cambio de fecha para evitar que se fracturara la coalición del partido de Morena con el partido Verde y PT.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, negó que haya nepotismo en su familia, aunque ha habido muchos Monreal gobernando tanto municipios como el propio estado de Zacatecas, pero no es nepotismo ya que ellos han sido elegidos por el voto popular.

El senador David Monreal, hermano de Ricardo Monreal, dijo que él respeta la postura de la presidenta Sheinbaum sobre el nepotismo, pero que sí buscará la gobernatura de Zacatecas si gana las encuestas.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZtMSwtNdEMZnsQzdw?e=fXk4XI](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZtMSwtNdEMZnsQzdw?e=fXk4XI)